

Extrait du Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

<http://www.ac-grenoble.fr/ecole/stauban/spip.php?article1246>

La tente de Darius

- EMALA - Au Château de Grignan -



Date de mise en ligne : mercredi 12 décembre 2012

Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze



tapisserie2

Un jour,

Louis XIV, le roi Soleil

demanda à son peintre, Charles le Brun,

de lui peindre le tableau « La tente de Darius ».

Ce tableau représente Alexandre le Grand et la famille de Darius.

Ils étaient en guerre l'un contre l'autre

et dans la défaite, Darius abandonna ses proches

(sa femme, son fils, sa mère et ses serviteurs).

Sous la tente tous les proches de Darius supplient Alexandre de ne pas les tuer.

Alexandre, voulant montrer sa puissance et sa générosité,

décida de ne pas les sacrifier.

Louis XIV était admiratif envers le pouvoir du grand roi Alexandre.

Plusieurs copies de ce tableau exposé à Versailles ont été présentées dans d'autres châteaux.



TentedeDarius2

Post-scriptum :
par Luca et Ioan